

1月30日（金）



5年生の社会の学習の様子です。自分で調べるテーマを決めて、課題に向けて自分で学習を進めています。本やインターネット等どれを使うかも自分で試行錯誤しながら進めます。与えてもらう学びだけではなく、自分からどうにかして学ぼうとする姿勢がこれからの学習を支えていきます。どの子も集中して取り組んでいました。



24日から始まった学校給食週間も今日で終わりです。今日は先生方へのインタビューが流れていきました。1週間、いろいろな切り口で給食についての情報に触れたと思います。給食週間の間だけでなく、給食や食べることに少しでも考えるきっかけになったでしょうか？これからも給食をおいしくいただきなら、食についての知識や経験をたくさん味わってほしいと思います。



今日のお話の会は中学年が対象です。友達とけんかしたことをきっかけにおばけの世界を体験する話と“いなばの白うさぎ”的話でした。読み聞かせを聞きながら、思わず声が出たり、笑いが起つたり・・・楽しいひとときでした。

ボランティアの皆様、ありがとうございました。



新しく、5年生を中心となった代表委員会が行われました。3年生も初めての参加です。少し、緊張した雰囲気でしたが、新しいメンバーでがんばっていこうという気持ちが伝わってきました。初仕事は、6年生を送る会の内容を決めることでした。後輩たちの力で感謝の気持ちのこもった集会がきっとできると思います。

月曜日には2月になります。28日間という短い月ですが、元気で充実した毎日になるといいなと思います。

